

Pesadilla para Alonso, ensueño para Verstappen en Imola

FÓRMULA 1

Schumacher golpeó el Alpine del asturiano y truncó su carrera cuando apenas se llevaban dos vueltas. Carlos Sainz corrió la misma suerte

D. S. DE CASTRO

Max Verstappen es el gran vencedor del primer fin de semana con formato sprint de la temporada 2022 de Fórmula 1. No solo porque ganó la carrera del domingo, sino porque lo hizo de ma-

nera perfecta: a su victoria se une ser líder de principio a fin, lograr la vuelta rápida y hacerlo después de haber hecho la pole del viernes y ganado la carrera del sábado. Al neerlandés no le pesó haber disputado la cita en unas condiciones complejas de lluvia. Salió perfectamente, algo que no pudieron hacer sus rivales empezando por un Charles Leclerc que cedió sus opciones en los primeros metros. El monegasco se vio pronto peleando por el podio y gracias, esperando si acaso a que la estrategia le saliera de cara, pero ni por esas. Pronto se vio luchando con Sergio Pérez, el es-



Fernando Alonso, tras el abandono.

cudero perfecto de Verstappen.

En el salto de la Variante Alta, Leclerc perdió el control de su coche, trompeó y acabó contra el muro. Pudo reincorporarse, pero ya era tarde: acabó sexto. De tener un tercero prácticamente asegurado, a ceder un poco más de puntos que hace que el colchón que tiene ahora se haya acortado hasta los 27 puntos.

Debate española

El GP de Emilia Romagna de 2022 no fue una carrera entretenida. Todo lo contrario: Imola es un trazado estrecho, a la vieja usanza, y adelantar sin DRS es harto complicado. Como la pista estuvo húmeda hasta la mitad de la prueba, no se permitió la activación de este mecanismo antes.

Ni Carlos Sainz ni Fernando Alonso llegaron a ese momento. Es más: no completaron ni un cuarto de carrera, porque en la

segunda curva del circuito dijeron adiós a sus opciones. Fue en dos incidentés paralelos. El primero lo tuvo el madrileño de Ferrari, cuando Daniel Ricciardo se lo llevó puesto y ambos acabaron en la puzolana. El de McLaren pudo reemprender la marcha, pero no así él.

Mientras el '55' consumaba un nuevo abandono, a la vez exactamente, Mick Schumacher pisaba la zona húmeda de la trazada y cometía un trompo con tan mala suerte que su rueda trasera izquierda impactaba contra el costado del Alpine de Fernando Alonso. Lo hizo en tal ángulo que le rompió el suelo y le dejó notablemente tocado el pontón lateral, que unos instantes después saltó por los aires. El daño era catastrófico e insustituible, así que le pidieron al asturiano que entrase a boxes para abandonar. Fueron los únicos KO de la carrera.

El 'Uni' y el Oviedo prologan su dominio en el regional por clubes

ATLETISMO

Las dos formaciones confirmaron los pronósticos y lograron los títulos, en una jornada condicionada por la meteorología

C. SÁNCHEZ

El Grupo. El Universidad de Oviedo (masculino) y el Oviedo Atletismo (femenino) prolongaron una temporada más su hegemonía en el Campeonato de Asturias por clubes, disputado en el complejo deportivo de Las Mestas, donde el viento, la lluvia y las adversas condiciones meteorológicas acompañaron a los participantes durante la sesión del sábado. El Universidad de Oviedo lo-

gró el título al totalizar 68 puntos al final de la competición. El Grupo estuvo a un buen nivel, firmando una buena actuación, para colocarse en la segunda plaza al término del campeonato con 54,5 puntos. El Ciudad de Lugones completó el podio con 43 y el Gijón Atletismo alcanzó la cuarta plaza con 25,5.

El Oviedo Atletismo, por su parte, fue el más sólido en categoría femenina, y se hizo con el cetro regional con 53 puntos. El Gijón Atletismo finalizó en segunda posición después de acumular 47 puntos. El Universidad de Oviedo concluyó en tercera posición con 45. El Ciudad de Lugones acabó en la cuarta plaza con 41 puntos en su casillero.

La adversa meteorología condicionó los registros. Pese a ello, en el plano individual destaca-



Manuel Palanco, cruza la meta en los 100 metros. ARNALDO GARCÍA

ron algunos atletas como Luis de la Vega, que se impuso en 400 metros, con 49,35.

Manu Bea, asimismo, también dejó entrever un buen estado de forma y venció en los 200 metros, con 22,07. Ricardo Suárez estuvo muy cerca de superar la barrera de los siete metros (6,97).

Las hermanas Ana y Claudia Junquera se impusieron en los 800 y 1.500 metros, con unos registros de 2.15.77 y 4.49.87, respectivamente.

La cadete Carlota Fernández venció en 3.000 metros, con 10.12.59, y Henar Suárez en los 100 vallas, con 15,21.

Iván García Cortina estará con el Movistar en la Vuelta a Asturias

MOTOCICLISMO

J. L. C. Iván García Cortina estarán con el equipo Movistar Team en la Vuelta Ciclista a Asturias, que se disputará este próximo fin de semana.

Sin duda será todo un atractivo para la afición asturiana poder ver al corredor gijonés, que viene de disputar las clásicas, la última de ellas la durísima París Roubaix. «Hubo cambio de planes en el equipo y vengo a correr a casa», señala el ciclista forjado en Las Mestas, a quien la ronda del Principado le resulta «dura y atractiva». Junto a Cortina también estarán otros asturianos como Dani Navarro, del Burgos BH; Eduardo Landaluze, del Fundación Manuela; y Mauro Rato, del Bai Sicasal. La organización de la Vuelta a Asturias está pendiente de que el Movistar Team le confirme si finalmente Alejandro Valverde vendrá a la carrera. En teoría, el murciano tomaba la decisión en las próximas horas tras correr ayer en Lieja.



Iván García Cortina

La ronda asturiana arrancará el viernes con la etapa entre Oviedo y Pola de Lena, de 169 kilómetros. En la segunda, con salida en Candás, llegará al alto de El Acebo de primera categoría para descender a la meta en Cangas tras 202 kilómetros. Y el domingo, desde la localidad canguesa hasta Oviedo, después de 122 kilómetros, con el alto del Violeto por el medio.



Jaime Bueo, Claudia Rendueles, Mariam Benkert y Nacho Lacarra. E. C.

Bronce para los asturianos en el Mundial Escolar de cross

ATLETISMO

C. s. Mariam Benkert, Claudia Rendueles y Jaime Bueno regresarán a Asturias con una medalla de bronce en sus mochilas, tras finalizar terceros con el equipo español que ayer participó en Strbske Pleso (Eslovaquia) en el Campeonato del Mundo Escolar ISF de campo a través.

No fueron los únicos asturianos en el Mundial, puesto que Nacho Lacarra formó parte de los

técnicos que dirigieron al equipo nacional.

Mariam Benkert fue la mejor en la formación femenina, al situarse cerca del podio y finalizar en la quinta plaza. Claudia Rendueles estuvo a un buen nivel y concluyó en la duodécima plaza.

Jaime Bueno alcanzó la décimotercera plaza en masculino. Uganda y Marruecos fueron los países que superaron a España en la clasificación masculina y femenina, respectivamente.